

## VR Bank: Spende für Hospizarbeit



**DORMAGEN.** Bei einer Geh-Challenge der VR Bank hatten alle Teilnehmenden das Ziel, mindestens einmal gemeinsam zu Fuß die Welt zu umrunden. Mission gelungen. Zusätzlich zum gesundheitlichen Gewinn verlorste die Bank unter allen Mitmachenden dreimal 1.000 Euro, die die glücklichen Gewinner für einen guten Zweck spenden konnten. Saskia Westerheide (links) hat sich für die Hospizbewegung Dormagen entschieden. Durch die Erkrankung und den Tod eines Fami-

lienangehörigen hat sie Einblick in die Arbeit der Hospizbewegung erhalten und findet, dass die Spende dort gut angelegt ist. Der Betrag kommt dem Projekt „Hospiz macht Schule“ zugute. Sie unterstützt damit die Ausbildung von Ehrenamtlichen, die in den Dormagener Schulen Kindern das Thema Tod und Sterben im Rahmen einer Projektwoche nahebringen. Ute Wolter, Vorsitzende der Hospizbewegung Dormagen, nahm den Scheck erfreut entgegen.

Text: ebl/ol; Foto: VR Bank